

Luncurkan Logo dan Maskot Porprov Bali XV/2022, Oka Darmawan Sebut Diikuti 4.300 Atlet

Ray - BALI.INDONESIASATU.ID

Oct 1, 2022 - 22:34



Gubernur Bali hadir peluncuran Logo dan Maskot Porprov XV/2022

DENPASAR - Perhelatan Porprov Bali XV/2022 akan digelar, para atlet bersiap untuk menghadapi pertandingan yang sudah dinanti-nanti, karena tahun pandemi kemarin tidak ada perhelatan akbar seperti ini. Peluncuran logo dan maskot

Porprov Bali XV/2022 dihadiri langsung oleh Gubernur Bali Wayan Koster dengan menekan tombol disahkannya sebagai lambang logo dan maskot Porprov Bali XV/2022, Denpasar, Sabtu (01/10/2022).



Bersamaan dengan Hari Kesaktian Pancasila 1 Oktober dan juga Rahina Tumpek Wayang, kegiatan ini disiarkan langsung melalui akun Instagram porprovbaliXV2022 itu, Wayan Koster tampak mengenakan pakaian adat Bali, bersafari putih dengan udeng dan saput songket berwarna merah, kamben merah, dan sandal selop berwarna hitam dan diantar menggunakan mobil listrik, standard G20.

Kegiatan itu dihadiri oleh Kabinda Bali selaku ketua umum Pengprov Esport Bali, ketua KONI Kabupaten/Kota dan jajaran serta atlet. Logo dan Maskot Porprov Bali XV/2022, dengan tema Recover Stronger,

1. Logo bunga teratai / Lotus yang memiliki arti menggambarkan Kesucian, Kemuliaan dan Keagungan. Bentuk dari Bunga Teratai Berhelai Sembilan Dalam Arti Dewata Nawa Sanga Penguasa Arah Mata Angin (Catur Bhuana).
2. Api warna merah mewakili semangat pantang menyerah.
3. Tiga Lingkaran memiliki Arti Prestasi, Sportiv dan Solidaritas.
4. Logo Provinsi dan Kab/Kota, pertama kalinya Pekan Olahraga Provinsi (PORPROV) Bali XV digelar secara gotong royong
5. Tema , G20 Tema Recover Stronger. Dari tema yang digunakan dilatarbelakangi oleh visi Indonesia dalam rangka membantu memulihkan dunia secara berkelanjutan usai pandemi.

Serta Maskot 'Curik' sebagai maskot official Porprov Bali XV 2022, yang merupakan salah satu keunikan burung bernama latin *Leucopsar rothschildi* ini adalah kemerduan kicauan dan bentuk tubuh yang menawan. Masyarakat setempat mengenalnya sebagai Curik Bali dan telah menjadi maskot Pulau

Dewata sejak 1991.

Ajang ini juga diikuti 41 cabang dengan 50 kecabangan, 550 nomor yang dipertandingkan dengan jumlah atlet mencapai 4.300 orang. Dalam sambutan ketua Umum KONI Provinsi Bali, I Gusti Ngurah Oka Darmawan menyampaikan bahwa Kota Denpasar paling banyak mengirimkan atlet dan disusul Kabupaten Badung.

Menemui Oka Darmawan usai acara dirinya menyebutkan berterima kasih kepada Gubernur Bali yang sudah ikut selalu semangat mensupport acara seperti ini.

"Kita akan ada api Porprov juga nantinya, jadi mengambil api dari suatu tempat yang kita anggap keramat dan dapat memberikan sesuatu yang nantinya bahwa semangat melaksanakan olahraga ini tetap bisa berkobar, "ujarnya.

Api itu rencananya akan diambil dari Pura Besakih lalu dibawa keliling Bali, tanggal 19 sudah sampai di Denpasar disemayamkan di Jayasabha"

Ia juga mengharapkan pentingnya political will dari pemerintah, bagaimana pemerintah mensupport kegiatan olahraga semacam ini.

"Prestasi itu berbanding lurus dengan pendanaan yang ada" (Ray)